

"ME KAGO EN DIOS"

⌘COOPERACION⌘

#6

REALIZADO
POR EL

⌘VOLUNTARIA⌘

==F.A.V.==



FOTOCOPIA & DIFUNDE

"Tolerancia y acción directa"

"Acción directa"

El capitalismo está cuando el trabajador emplea la boleta para conquistar su libertad económica; pero cuando el trabajador hace pedazos, indignado, las boletas que solo sirven para nombrar parásitos, y empuña el rifle para arrancar resueltamente de las manos de el rico el bienestar y la libertad, ríe el capitalismo ante las masas obreras que votan, por que sabe bien que el gobierno es el instrumento de los ricos, sus bienes materiales y el natural enemigo de los trabajadores, por socialista que sea. El trabajador vive en convulsión de terror cuando pierde su confianza y la fe en el paternalismo de los gobiernos, el trabajador odia el orden, pisotea la ley, tiene confianza en sus puños, rompe sus cadenas y libera a los presos, el cráneo de los autoritarios y los ricos.

Discurso pronunciado el 4 de julio
de 1914 en la Plaza de la Cal
Tribuna Roja.

Ricardo Flores Magón.

debemos renovar la acción directa no nos dejan otra alternativa

La acción directa, se a convertido en un tema muy atacado hoy en día por muchos medios de comunicación burgueses, asiendo creer que el oprimido es un pueblo violento y sin convicción propia. ¿por qué es necesaria la acción directa? Es necesaria la acción directa por que no debemos rogarle al gobierno que solucione nuestros problemas como lo asen algunos sindicatos yéndose a huelgas inútiles que en ves de afectar al burgués afecta al trabajador. La revolución hoy en día es muy necesaria, pero una revolución no se ase a base de suplicas, ni pedimentos, eso dejémoselo a la religión que toda la vida se la pasa tratando de convencer al pobre que tolere su miseria pues de los pobres es el reino de los cielos, la tolerancia dejémosela a los líderes de sindicatos que algo tienen que ver con el gobierno y los patrones. ¿para que la tolerancia,? si nuestros hermanos indígenas son masacrados día a día, somos explotados a diario, en el mundo pasan tantas y tantas injusticias, cuando mueren nuestros padres día a día en la empresa, por que son explotados, por un mísero salario, el gobierno no nos tiene tolerancia, por que hemos de tenerlo nosotros con el.

Continua. →

hermanos así como los medios de comunicación atacan a los grupos de acción directa, también nuestros mismos compañeros atacan estas formas de lucha de muchos de nuestros compañeros. Estamos mal, demasiado mal, debemos apoyar la acción directa, no nos dejan otra alternativa, por un vidrio que rompamos no es nada de lo que ellos nos han echo a través de tantos y tantos años, no los insito a que promuevan la violencia y el vandalismo, sino creo que es bueno planear la acción directa y si se da ¿por que abandonar a nuestros compañeros? es lo que debe hacerse pero aprovechar cuando se pueda causarle perdidas millonarias a los capitalistas, y en ves de abandonar a nuestros compañeros apoyarlos, pues

creemos que la unidad es el principio de nuestra grandeza.

Estas dispuesto a seguir siendo tolerante contra ellos. Tu me puedes decir que esta carbón con la autorizaza, pero a fin de cuentas a los que son activistas los encarcelan por cualquier insignificancia, ¿ que prefieres ser preso sin culpa o preso por un verdadero ideal?

Amigos piénselo bien antes de criticar la acción directa.



"INGREDIENTES ANIMALES"

Pensando en esos muchachos que han demostrado interés en este tema tan complejo el Frente Anarko Vegano decidió escribir la información que nos a llegado acerca de este tema. Pues no basta con el dejar de consumir carne, para lograr la verdadera liberación animal. Los ingredientes animales son extremadamente habituales dentro de la sociedad y están en donde uno menos se lo imagina. Es importante conocer este tipo de información, para aquellos que se resisten a comer carne y sepamos ubicar en donde están presentes los ingredientes de animales explotados y maltratados por las empresas capitalistas, y así dejar de consumir esos productos, y al mismo tiempo hacerles boicot.

Gelatina se obtiene hirviendo huesos, tendones, pesañas piel y ligamentos de animales como: caballos, cerdos y vacas, se usa como espesantes en yogures, chicles, jaleas helados, fotografías, cápsulas, o pastillas, estampillas, supositorios y también es utilizado como gel en cosméticos, champús, mascarás faciales etc. Entre sus alternativas esta la carragenina, pectina, dextrina, etc.

Placenta es obtenida del útero de animales una vez que a nacido la cria es usado en champús mascarás faciales cremas etc. Entre sus alternativas esta el aceite de oliva, el aceite de coco, las algas marinas, la rosa mosqueta, etc.

Aceites marinos es una mezcla de animales marinos y vegetales, es utilizado como margarina, su alternativa es cualquier aceite vegetal.

Musk o almizclé es obtenido golpeando los genitales de almizclaras, gatos venados, castores, conejos y ardillas. Además del detalle del sufrimiento de estos animales por la tortura para que produzcan el oloroso perfume esta el de la captura con cuyas trampas los animales quedan siempre muy mal físicamente (heridos). Se utiliza en perfumes colonias, desodorantes, etc. Entre sus alternativas está fragancias naturales.



Acete Castor: se obtiene obviamente de castores, este producto también tiene una alternativa sintética llamada castor oil y la diferencia de su procedencia esta solo en la escritura. Lo mejor es no consumir ninguno de los dos pues no se sabe si en verdad es natural es utilizado en cosméticos, su alternativa segura son los aceites vegetales

Más información en el siguiente número...

muchos de nuestros compañeros. Estamos mal damnado mal

¿Te gustaría aprender danza azteca chichimeca de México? El grupo de danza Xipetlacah te invita a participar con nosotros los días sábados en el monumento a la revolución (bajo el monumento a la revolución) en cual aprenderás todo lo relacionado con las formas y costumbres de nuestros abuelos.

Es un espacio abierto para todos los mexicanos que sienten en lo mas profundo de sus raíces, su compromiso con la tierra que los vio nacer, con sus antepasados y con el reto de luchar en el presente, para superarse.

No somos una asociación partidista ni religiosa. Los grupos de danza que difundimos estas expresiones culturales autogestionarias sin los condicionantes estéticos e ideológicos que imponen el mercado comercial, intentamos elaborar un espacio libre de la lógica del dinero. **NO NOS MUEVE EL DINERO NI EL ÉXITO, NI LA COMPETENCIA**, con nuestro trabajo tratamos de levantar nuestro pasado, dando a conocer las realidades y desmentir las mentiras que han ensuciado la memoria de nuestros abuelos a través de tantos años, no hay nada de que avergonzarnos, pero si mucho de que orgullesernos. si quieres aprender te esperamos los sábados debajo del monumento a la revolución.

Horarios:

7:00-7:30pm. Lengua Náhuatl para principiantes, maestra Itzaktlali.

7:30-8:00pm. círculo de estudios, hecho por los integrantes del grupo. (filosofía náhuatl y conferencias)

8:00-9:30pm círculo de danza. Ensayo impartido por el profesor Huitzehecatl.

Te esperamos las clases son completamente gratis, el unico requisito es tener muchas ganas de aprender fuerza de voluntad. Integrate con nosotros o pide informes con los compañeros que veas circulando, o bien escribenos a:

huitzehecatl@gmail.com
miguellanarko@hotmail.com

"TE ESPERAMOS"

ESTE ES UNO DE LOS VOLANTES QUE HEMOS DIFUNDIR EN LAS ACTIVIDADES EN CONTRA DE LOS CIRCOS Y LA MOSTRAMOS PARA QUE SIRVA PARA DIFUNDIR LA LIBERACION ANIMAL EN NUESTRO MOVIMIENTO:

"LA MAGIA DEL CIRCO"

¿USTED AH VISTO EN SU HABITAT NATURAL A UN OSO EN PATINES? ¿A UN TIGRE ARRIBA DE UN BANCO? O ¿A UN ELEFANTE PARADO EN DOS PATAS?

NO VERDAD!!! Todos estos comportamientos no son naturales, sin embargo a los animales se les obliga a hacer este tipo de "trucos" mediante golpes, látigos, crueles métodos de adiestramiento, castigos, descargas eléctricas, drogas... Animales inocentes que pasaran el resto de su vida en una pequeña prisión, su lugar esta en la naturaleza!!!

Además, durante larguissimos desplazamientos de hasta 10/12 horas, los animales soportan en su rincón, sin luz y sin ventilación, el frío del invierno y el calor del verano mientras se asfixian con el metano de sus propios excrementos a pesar de que se acostumbra a mantenerles sedientos para que orinen menos.

En cuanto a educación, los circos enseñan precisamente la peor actitud posible hacia los animales, despojando a unas magnificas criaturas de su dignidad a base de forzarlas a realizar trucos estúpidos y dolorosos.

NO meudquencia, no hay ningún circo que sea bueno, hay otras maneras de divertirse, hay otros lugares para ir a otros países, que al igual que nosotros...

!!!!!! POR UN CIRCO SIN ANIMALES!!!!!!

Los animales existen en el mundo por sus propias razones. No fueron hechos para el ser humano, del mismo modo que los negros no fueron hechos para los blancos, ni la mujer para el hombre -Alice Walker, autora de "El Color Púrpura".

!!!LIBERACIÓN HUMANA, LIBERACIÓN ANIMAL!!!

patriamuertamx yahoo.com.mx

&

anarcovegan yahoo.com.mx